
第８９回教育研究評議会議事要録 

 

日 時 平成２４年２月２０日（月）１４時００分開会～１５時１０閉会 

場 所 本部５階大会議室 

欠席者 紫藤副学長 

陪席者 山崎監事 

 

議事に先立ち，第８８回教育研究評議会の議事要録が承認された。 

議題１．国立大学法人島根大学教員のサバティカル研修に関する規則の一部改正について 

議長から，１月３１日開催の研究戦略会議で承認された，サバティカル研修の申請から決定

までの時期を現行より早めることに伴う国立大学法人島根大学教員のサバティカル研修に関

する規則の一部改正について提案があった。 
続いて，総務部長から資料に基づき，改正理由及び改正内容等について説明があった後，審

議の結果，原案どおり承認された。 

議題２．島根大学附属図書館利用規則の一部改正について 

議長から，１月１３日開催の附属図書館運営委員会で承認された，附属図書館におけるサー

ビスの改善，貸出冊数の見直し及び図書館利用の手続きを実状に合わせることに伴う島根大学

附属図書館利用規則の一部改正について提案があった。 
続いて，総務部長から資料に基づき，改正理由及び改正内容等について説明があった後，審

議の結果，原案どおり承認された。 

議題３．島根大学ミュージアム規則の一部改正について 

議長から，１月２３日開催のミュージアム管理運営委員会で承認された，ミュージアムの業

務について定めた島根大学ミュージアム規則の条文を整理することに伴う同規則の一部改正

について提案があった。 
続いて，総務部長から資料に基づき，改正理由及び改正内容等について説明があった後，審

議の結果，原案どおり承認された。 

議題４．法文学部長の選考について 

議題５．生物資源科学部長の選考について 

議長から，現法文学部長並びに現生物資源科学部長の任期が平成２４年３月３１日で満了す

ることに伴う次期学部長の選考について提案があり，資料に基づき，法文学部から武田信明教

授を，生物資源科学部から荒瀬榮教授をそれぞれ次期学部長候補者として選考した旨の申し出

があったこと及び選考経過概要等の説明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

議題６．医学部附属病院長の選考について 

議長から，現医学部附属病院長の任期が平成２４年３月３１日で満了することに伴う次期病

院長の選考について提案があり，資料に基づき，医学部から井川幹夫教授を次期病院長候補者

として選考した旨の申し出があったこと及び選考経過概要等の説明があった後，審議の結果，

原案どおり承認された。 



議題７．外国語教育センター長の選考について 

議長から，現外国語教育センター長の任期が平成２４年３月３１日で満了することに伴う次

期センター長の選考について提案があり，資料に基づき，同センター管理委員会から西脇宏教

授を次期センター長候補者として選考した旨の申し出があったこと及び選考経過概要等の説

明があった後，審議の結果，原案どおり承認された。 

議題８．平成２５年度入試問題の作成について 

三宅理事から，１月２５日開催の入試センター運営委員会で承認された平成２５年度入試問

題作成に係る科目代表者，問題作成委員，問題推敲委員及び答案採点委員の選考手続き等につ

いて，資料に基づき提案があり，審議の結果，原案どおり承認された。 

議題９．学生の懲戒について 

痴漢行為を行った学生に対する懲戒処分について審議が行われ，審議の結果，停学６週間と

することを決定した。 

なお，議長から，本件では刑事処分の決定を待って学内での懲戒処分手続が開始されている

が，学生の懲戒処分は刑事処分とは別に教育的配慮に基づいて実施すべきであり，その決定時

期及び実施時期について学生委員長会議へ検討を依頼している旨説明があった。 

議題 10．次期経営協議会学外委員の選考について 

議長から，経営協議会学外委員の任期が平成２４年３月３１日で満了することに伴う次期学

外委員の選考について，資料に基づき，その選考分野について説明があり，原案どおり承認さ

れた。 

なお，具体的な人選については学長に一任することとし，４月の教育研究評議会において報告

することが了承された。 

報告事項 

報告事項２．学長から，１月の教育研究評議会で学長一任とした外国語教育センター教員を

休職とする場合の休職期間について，資料に基づき，平成２４年２月１５日から平成２４

年５月１６日までの間病気休職とした旨報告があった。 

報告事項３．財務課長から，平成２４年度予算編成について，資料に基づき，予算編成にあ

たっての基本的考え方，予算編成方針及び予算編成基準の各（案）について説明があった。 

報告事項４．三宅理事から，平成２４年度の入試志願状況について報告があった。 

 また，大学入試センター試験の再試験を出雲キャンパスで実施したことの報告及び個別学力

試験への協力依頼があった。 

報告事項５．次期学長候補者から，次期役員体制について報告があった。  

報告事項６．総務課長から，平成２４年度教育研究評議会の開催日について報告があった。 

報告事項その他． 

（１）学長から，再生ＰＣ寄贈プロジェクトへの協力依頼があった。 

（２）三宅理事から，秋入学に関する本学での検討状況等について報告があり，併せて，学

長から，国立大学協会における検討の概要について報告があった。 


